

Produktionsstart für Skoda Superb

Skoda hat heute im Werk Kvasiny den ersten Superb Combi produziert. Das erste Fahrzeug ist ein Superb Combi 2.0 TDI in Moon-weiß und geht an einen Kunden im Heimatmarkt Tschechien. Um die Fertigung des neuen Superb und des neuen Superb Combi aufzunehmen, investierte Skoda im Werk Kvasiny umfassend in neue Produktionstechnologien sowie in die Montage und Logistikflächen.

In Kvasiny sind zurzeit 4500 Mitarbeiter beschäftigt. Neben dem neuen Superb Combi läuft hier seit Mitte März die neue Superb Limousine vom Band. Außerdem wird am Standort Kvasiny der Yeti gefertigt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Superb Produktion.



Skoda Superb Produktion.
